



“Nunca sospeché de Hernán... era un policía de trayectoria”

ASEGURA Adán que hubiera separado a su secretario de Seguridad en caso de dudas; escuchó de La Barredora hasta Segob, dice.



HERNÁN Bermúdez cuenta con una orden de captura por su presunto vínculo con La Barredora.

Refuta señalamientos en su contra

“Nunca sospeché” de Hernán, afirma Adán

› **EL SENADOR MORENISTA** asegura que Hernán Bermúdez era “policía de trayectoria”; oyó hablar de La Barredora hasta que estuvo en Segob; no dejará coordinación de la Jucopo, dice

› Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

Tras responsabilizar a los gobiernos anteriores de Tabasco por los altos niveles de inseguridad, Adán Augusto López Hernández aseguró que el nombramiento de Hernán Bermúdez Requena como secretario de Seguridad Pública en el estado fue porque era un “policía de trayectoria”, pero “si yo hubiera sospechado de él, lo habría separado de inmediato”.

el dato

EL SENADOR sostuvo que hay mucha desinformación y politiquería sobre el caso; además, destacó que tiene adversarios políticos tanto dentro como fuera de su partido.

El coordinador de Morena en la Cámara de Senadores se defendió así de los señalamientos en su contra por, su-

puestamente, haber solapado los presuntos nexos del jefe policiaco con la organización criminal de La Barredora; a quien, reconoció, “lo nombré después de que otros secretarios no lograron resultados inmediatos”.

En entrevista con **Ciro Gómez Leyva** en Grupo Fórmula, dijo que, debido a los conflictos históricos en las transiciones de gobierno en Tabasco y tras la renuncia de dos titulares anteriores, optó por invitar a Hernán Bermúdez.

“Yo decidí nombrar a Hernán, quien trabajaba en la Fiscalía del Estado. Yo conozco a Bermúdez desde hace muchos años; es policía de trayectoria en Tabasco. Coincidimos cuando yo era subsecretario de Gobierno; después fue director general de Policía Pública. Con Roberto Madrazo ocupó un cargo de prevención social. Era una gente de trayectoria en Tabasco, lo invité para colaborar y él acepta, al término de mi primer año de administración”, expuso.

Ante la pregunta de si nunca sospe-



chó sobre la actuación de su secretario de Seguridad Pública, López Hernández respondió: "No, nunca; si no, lo hubiésemos, inmediatamente, separado del cargo. Nos veíamos todos los días, acudíamos a la mesa de seguridad, él y otras autoridades".

Respecto al grupo criminal La Barredora, el senador morenista destacó que durante su sexenio como gobernador nunca escuchó ese nombre y que la primera vez que lo hizo fue tras las primeras filtraciones de Guacamaya Leaks.

"Nunca escuché. Lo escuché, la primera ocasión, a través de las primeras filtraciones de un supuesto *hackeo* de Guacamaya Leaks, del grupo criminal La Barredora. La primera ocasión que escuché hablar de ello fue cuando yo estaba en la Ciudad de México como secretario de Gobernación", añadió.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara alta comentó que seguirá "en lo suyo" como coordinador de Morena, así como en la coordinación del trabajo interno de los compañeros, tanto de índole política como administrativa.

Indicó que, al inicio de su mandato, Tabasco ocupaba los primeros lugares a nivel nacional en delitos como secuestro y extorsión, y enfrentaba una severa crisis de gobernabilidad.

"Cuando llegamos al gobierno, Villahermosa estaba prácticamente tomada por grupos inconformes que reclamaban prestaciones. Tabasco era el octavo estado con mayor incidencia delictiva. Nos empeñamos en reducir la delincuencia, poner

orden financiero y ser un catalizador de la inconformidad social. Y ahí están los resultados", expresó.

Adán Augusto López reiteró que no ha sido requerido por ninguna autoridad, ni estatal ni federal, para rendir declaración sobre el caso, pero reafirmó su disposición a colaborar en cualquier proceso que lo amerite: "Estoy a disposición de las autoridades. Si se requiere de mí para alguna comparecencia o declaración, como siempre, estaré disponible", declaró.

El exsecretario de Gobernación añadió que su administración se condujo bajo un modelo de mesas de seguridad diarias, en las que participaban representantes del Ejército, la Marina, la Guardia Nacional, la Fiscalía General de la República y el Centro Nacional de Inteligencia.

"Me preciaba de ser el gobernador con mayor presencia en esas mesas. Era un trabajo coordinado, de resultados visibles", apuntó.

Adán Augusto López también ofreció cifras de su gestión en Tabasco, al resaltar que, durante su primer año de gobierno, en 2019, se registraron 565 homicidios dolosos en la entidad, cifra que descendió a 509 en 2020 y a 390 en 2021, el último año completo de su administración.

En el caso del secuestro, delito que calificó como "el más sentido" por la ciudadanía, dijo que, en 2018, último año de la administración perredista de Arturo Núñez, se registraron 103 casos; en 2019, ya bajo su gestión, se redujeron a 40; en 2020, a 32; y en 2021, a 16.

ÍNDICES DELICTIVOS

Cifras de la gestión de Adán Augusto en Tabasco

HOMICIDIOS DOLOSOS

2019: 565

2020: 509

2021: 390

SECUESTRO

2019: 40

2020: 32

2021: 16